
 

古瀨俱之ガバナー公式訪問報告書 

 

                    倉吉中央ロータリークラブ 

                         幹事 山本 浩一 

 

 ２０１９年（令和元年）１０月２日（水）倉吉シティホテルにて、古瀬倶之ガバナー、随

行者 山代裕始地区大会実行委員長のお二人をお迎えし、公式訪問例会を開催い

たしました。例会に先立ち会長・幹事懇談会を行いました。１１時からの予定が早めの

到着だった事もあり、１０時４５分～１２時００分まで内容の濃い懇談会でした。出席者

には次年度会長・幹事も同席し、まず山本幹事がクラブ概況を説明、次に種子会長

がクラブ運営方針を説明し、懇談会がスタートしました。 

古瀨ガバナーからは①年齢分布表で年齢的にバランスのとれたクラブである。②

クラブフォーラム（規定審議会について）が、ガバナー公式訪問後に予定されている

事はクラブとしても非常にいいことである。地区大会で山崎氏が規定審議会の内容に

ついて説明をされるので参考にして下さいとのお言葉をいただきました。 

懇談会を進めている中で非常に感心したのが、古瀨ガバナーが当クラブの各委員

会について指摘された事でした。 

会員増強に関して女性会員の拡大の件では、女性会員を委員長にして会員増強

を・・・ という手もありますよ！！また、会員の親戚を入れる、親戚の友達を入れる、 

あと奥さんにも友達を紹介してもらうという方法もありますと。奉仕活動については、

地域の人の顔が見える、ロータリアンの顔が見える活動を地道に行っていくなど、委

員会の基本方針など全てに目を通され的確な助言をいただきました。 

短い時間ではありましたが、本年度また次年度のクラブ運営に役立つ有意義な時間

となりました。 

１２時３０分からの第１２０８回例会では、あの重厚なロータリー１００周年の金のゴ

ングでひときわ気が引き締まる音色のもとスタートしました。卓話では、ＲＩの今年度の

テーマや大谷翔平選手が高校の時に作成した目標設定表を例にあげられ、クラブ目

標・会員増強・奉仕活動・親睦など目標を持ちながら実践する事を熱く話され有意義

なガバナー公式訪問となりました。本当にありがとうございました。 

 

 


